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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE PÓS- 1 

GRADUAÇÃO EM METEOROLOGIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE 2 

ALAGOAS 3 

 4 

                                   5 

Aos trinta dias do mês de setembro do ano dois mil e vinte e um, às 16 h por 6 

videoconferência, foi realizada uma reunião ordinária do Colegiado do Curso de Pós-7 

Graduação em Meteorologia, com a presença dos docentes Fabrício Daniel dos 8 

Santos Silva (Coordenador), Helber Barros Gomes (Vice-Coordenador) Heliofábio 9 

Barros Gomes, Glauber Lopes Mariano, José Francisco de Oliveira Junior, do técnico 10 

administrativo Rafael Alexandre Marques Araújo, bem como dos discentes Geiza 11 

Thamirys Correia Gomes e Kleymerson Pereira Lins.  O Coordenador iniciou a sessão 12 

efetuando a leitura dos pontos de pauta, a saber: I – Desligamento de Orientação do 13 

discente Emerson Ribeiro de Oliveira  II- Exames de Qualificação de alunos com 14 

entrada em 2020; ; III- Distribuição de novas orientações; IV- Avaliação Quadrienal 15 

2017-2020 da CAPES; V- Professor Visitante - Edital N°56 de 2021; VI- Verba PROAP 16 

e FAPEAL 2021; VII- Resumo das Atividades da Coordenação na gestão 10/2019 a 17 

10/2021; No tocante ao primeiro ponto, foi informado a respeito da solicitação do 18 

docente Helber Barros em se desligar da orientação do aluno Emerson Ribeiro. Tal 19 

pedido, segundo o docente, se basei na falta de interesse do aluno no seu projeto de 20 

pesquisa. Após ampla discussão, o colegiado, tomando como base a linha de 21 

pesquisa do aluno, no campo de energia renováveis, sugeriu que os docentes 22 

Rosiberto ou Roberto Lyra poderiam orientar o discente, tendo o professor Rosiberto 23 

prioridade por não ter orientação no momento. Dessa forma, a coordenação 24 

contactará o docente a respeito da possibilidade em orientar o aluno Emerson Ribeiro. 25 

Passando para o segundo ponto, referente as qualificações dos alunos com entrada  26 
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 27 

em 2020, a coordenação informou que enviará e-mail para os alunos e seus 28 

respectivos orientadores reforçando que não ultrapassem o prazo estipulado em 29 

reunião anterior, que é o mês de novembro para a finalização de todos os exames de 30 

qualificação. No terceiro ponto de pauta, referente as novas orientações, o 31 

coordenador informou que tivemos muitos problemas com desistências de alunos 32 

nesse ano, tendo sido realizados três editais apenas no ano de 2021, como forma de 33 

manter as bolsas de fomento ativas, bem como manter as entradas em número regular. 34 

Ainda nesse ponto de pauta, o coordenador informou que irá realizar a distribuição de 35 

orientação dos novos alunos do edital mais recente, baseado nas linhas de pesquisa 36 

solicitadas pelos discentes e na quantidade de orientações que possuem cada 37 

professor do programa. Passando para o quarto ponto de pauta, o coordenador 38 

comunicou que a justiça suspendeu todas as atividades da capes referentes a 39 

avaliação quadrienal 2017-2021. Tal decisão se fundamentou em uma séries de 40 

mudanças promovida pela CAPES de última hora, o que prejudica todos os cursos 41 

envolvidos no processo de avaliação. No quinto ponto de pauta, foi discutido a respeito 42 

do edital de professor visitante, na qual a UFAL disponibilizou uma vaga para o ICAT, 43 

com inscrições se encerrando no dia 10 de outubro de 2021, o que será de grande 44 

importância para o nosso programa, principalmente na área de pesquisa. Passando 45 

para o sexto ponto de pauta, foi discutido a respeito das verbas de custeio da FAPEAL 46 

e do PROAP, o coordenador que ambas serão destinadas para publicação de artigos 47 

científicos nacionais e internacionais em publicações envolvendo docentes e 48 

discentes do PPGMET. Passando para o sétimo e último ponto de pauta, o 49 

coordenador fez um breve resumo do seu período na coordenação, entre as ações 50 

relacionadas pela coordenação, podemos citar: 1- Retirada do excesso de docentes  51 
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permanentes, conforme orientação da última avaliação da CAPES; 2- Realização de 52 

editais urgentes e transparentes, para que não fossem perdidas nenhuma bolsa de 53 

fomento, bem como fossem mantidas um número regular de entradas; 3- Realização 54 

de qualificações e defesas quase todas obedecendo o prazo regimental; 4- Utilização 55 

de toda a verba Proap disponível, como forma de não ser diminuída as verbas dos 56 

próximos anos; 5- Organização de dados que constavam na plataforma sucupira, 57 

como proposta anual do programa, linhas de pesquisa, área de concentração, 58 

egressos, projetos de pesquisa. Nada mais havendo a discutir, o Coordenador 59 

declarou encerrada esta sessão e eu, Rafael Alexandre Marques Araújo, na qualidade 60 

de Secretário, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por mim, pelo 61 

Coordenador e pelos demais. 62 

 63 

Maceió, 11 de outubro de 2021. 64 

 65 
 66 

 67 
Secretário ___________________________________________ 68 

Coordenador  69 

___________________________________________ 70 

 71 
___________________________________________ 72 
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___________________________________________ 74 
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___________________________________ 77 


